



『あせらずあわてず、静かに時の来るのを待つ』

住所 札幌市中央区宮ヶ丘1丁目2-1 電話 011-631-0010

<http://www.jingumae-dc.jp>

祝 スマイル通信 100回記念

今月のスマイル通信は、記念すべき100号となりました。平成22年1月の開業時から毎月、皆様にはお読みいただきありがとうございます。私もスタッフも患者様がどのような方なのかと思ふのと同じように、神宮前歯科クリニックの先生やスタッフさんは、どんな人なんだらう?と気になるものですよね。このスマイル通信を通して、私たちが日頃感じていることや、日々の生活での出来事などを、皆さんに知っていただくことで、お互いのコミュニケーションのきっかけになればいいかなと思っております。毎月、自宅の冷蔵庫に貼って下さっている方がいたり、「いつも楽しみにしているよ」と言ってく下さったり、大変嬉しく感じております。これからも、楽しく、患者様の為になる情報として、喜んでいただけるスマイル通信を作り続けていきますので、これからも楽しみにしてくださいね。

さて今月は、スタッフが歯周病治療の研修会に参加します。また来月は、山内が、東京での大きな歯科学会に参加し研究を積んでまいります。何事も「見る」「聞く」「知る」ことで、新しい自分を発見するものです。視野を広く持ち、多くの経験を学び、ステップアップしていただきたいと願っております。経験は、新しい自分探しなのです。そして「継続は力なり」続けることです。スマイル通信も次の200号へのスタートを切りました。また9年後にも、同じようなお話ができたらと思っております。

○ ● ○ スタッフ情報 ○ ● ○

こんにちは、歯科衛生士の山内です。あっという間に4月、雪溶けも進み春が近づいてきましたね。春といえば、「桜」。お花見の季節ですね。皆さんは、どこかに行かれるご予定はありますか?私は、昨年函館に行ったのですが、残念ながら時期が遅くて、満開の桜が見られなかったのが、今年こそは、満開の桜の下でお花見が出来ることを、今から楽しみにしています。皆様のおすすめのお花見スポットがあったら、教えていただけると嬉しいです♪

徐々に暖かくなってきましたが、インフルエンザもまだまだ流行っているようです。皆さま体調に気をつけて暖かくしてお過ごしくださいね。



◇ ◆ ◇ 耳より情報 ◆ ◆ ◆

こんにちは、歯科衛生士の藤井です。4月に入り新生活をスタートされた方も多いかと思いますが、毎日新しい発見や新しい出会いが沢山あるものです。そんな時に、歯並びや口臭、笑うと金属がみえる、自分の歯の色が気になる...など自分の口元に自信がもてないと、いつの間にか笑顔が不自然になったり、無意識に口元を隠す癖がついてしまうことがあります。ぜひ、あなたらしい素敵なお笑顔で、楽しい日々を送りましょうね。

当院では、患者様との会話を大切に、できるだけご希望に合わせた治療法を提案させていただきます。クリーニングや被せ物の治療などお気軽になんでもご相談下さい!清潔感のある口元と自然な笑顔で新しい季節を迎えてはいかががでしょうか?



GW休診のお知らせ

4月29日(日)~30日(月) 休診
5月1日(火)~2日(水) 通常診療

5月3日(日)~6日(日) 休診
5月7日(月)~ 通常診療

今月の言葉

『悪い時が過ぎれば、よい時は必ず来る。おしなべて、事を成す人は必ず時の来るのを待つ。あせらずあわてず、静かに時の来るのを待つ。』

松下 幸之助